

# **IFH Köln und BBE Handelsberatung**

## **Büromöbelmarkt legt kräftig zu**

Mittwoch, 07.06.2017

Das IFH Köln und die BBE Handelsberatung haben die Umsatzentwicklung der Konsumgütermärkte 2016 gemessen. Das Ranking führt Büromöbel mit einem Plus von 5,9% auf Platz zwei des Gesamtrankings.

Nur der Markt der Berufsbekleidung hat im Jahr 2016 ein größeres Umsatzplus erzielt (+9,0%). Insgesamt konnten 41 von 54 relevanten Märkten ein Umsatzplus generieren, während zwei auf gleichem Niveau blieben und elf Rückgänge verkraften mussten. Die betrachteten Märkte decken insgesamt ein Volumen von fast 600 Mrd. Euro ab. Auf den B2C-Handel entfallen dabei rund 447 Mrd. Euro, 151 Mrd. Euro sind mit ihrem Umsatzschwerpunkt im B2B-Sektor angesiedelt.

Auf Platz 18 liegen Möbel mit 2,6% mehr Umsatz und Küchen auf Platz 22 mit einem Umsatzplus von 2,4%. GPK und Hausrat sind auf Platz 38 (+0,7 %) gelistet. Leuchten und Lampen liegen auf Platz 41 (+0,6 %) und Bettwaren mussten einen Umsatzrückgang hinnehmen (-0,6%) und liegen auf Platz 45.

[zum Seitenanfang](#)